



## **MÁS DE 1.500 PERSONAS SE MANIFIESTAN EN MADRID EN PRO DE REFINERÍA BALBOA Madrid, 17 de mayo del 2012**

Bajo el lema y los vítores de “Sí se puede”, más de 1.500 personas se han manifestado esta mañana en Madrid en pro de Refinería Balboa, un proyecto vital para que Extremadura se desarrolle, según ha manifestado Pedro Pecero, portavoz de los convocantes.

Extremeños venidos desde distintos puntos de la región: Jerez de los Caballeros, Mérida, Trujillo, Villafranca de los Barros, Los Santos de Maimona, Burguillos del Cerro, Zafra..., así como ciudadanos de la provincia de Huelva y de Sevilla y emigrantes extremeños residentes en Madrid, se han concentrado a las puertas del Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente para solicitarle al Ministro, Miguel Arias Cañete, que trabaje en conjunto con los técnicos de la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Extremadura para revocar la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) desfavorable de Refinería Balboa.

El proyecto tiene todas las garantías medioambientales y cumple con todas las exigencias de las normativas española y comunitarias, según apuntó Pecero quien también se ha referido a que el Gobierno extremeño ha recurrido la DIA negativa. Los técnicos de la Consejería Medio Ambiente y Energía ven técnica y medioambientalmente viable el proyecto y expresan su “no conformidad” con esa declaración negativa en los puntos que afectan a Extremadura, “técnicamente no hay impedimento para que prospere”.

Refinería Balboa, proyectada en la localidad pacense de los Santos de Maimona (Badajoz) y comunicada con el Puerto de Huelva por un oleoducto de 200 km para traer el crudo, supondrá una inversión de más de 2.000 millones de euros y creará, una vez esté operativa, 3.000 puestos de trabajo entre directos, indirectos e inducidos y un promedio de 3.500 empleos durante los tres años que dure su construcción. También supondrá un importante revulsivo en toda su zona de influencia y generará 3.000 millones de euros en impuestos, “no podemos dejar que este proyecto no salga adelante por cuestiones que técnicamente son solucionables”, afirmó el portavoz de los convocantes.

Los manifestantes le han pedido al presidente del Gobierno de Extremadura, José Antonio Monago, que interceda con el Ministro Arias Cañete, para revocar la DIA desfavorable.

La manifestación, presidida por cuatro burros, partió a las 10.00 h. de la Estación de Atocha, “Hemos querido venir en burro porque estos animales son trabajadores y están en peligro de extinción como los extremeños que somos muy trabajadores y en peligro de extinción si no dejan que nos desarrollemos y nos industrialicemos”, según Pedro Pecero.

Convocaban una representación de cada una de las localidades de la Plataforma Refinería Sí de Extremadura, la CREEX y los sindicatos UGT y CCOO.

Pedro Pecero Sánchez  
Portavoz de PRODEVI y de las Plataformas Refinería Sí  
Teléfono: 669411130